





## **ARTICLE**

« Justice et équité pour les Personnes Vulnérables et les Filles déplacées des régions de Tahoua, Tillabéri et Niamey »

## Projet financé par :



26 mai 2023

Le Vendredi 12 mai 2023, était la date consacrée à la cérémonie solennelle de présentation du projet : « Justice et Equité des Personnes Vulnérables et des Filles déplacées dans les régions de Tahoua, Tillabéri et Niamey » couplé au Vernissage de Bande Dessinée "Game Of Change" tenue dans la salle Ténéré de l'Hôtel Bravia. Cette activité placée sous le Haut Parrainage de Madame la Ministre MAGAGI-GOUROUZOU Salamatou, a vu la participation de plusieurs personnalités, entre autres le SG A du Gouvernorat de Niamey, le Directeur de OXFAM Niger, le Commissaire Général de l'Association des Scouts du Niger, les représentants des Gouverneurs des régions de Tahoua et Tillabéri, les détenteurs de droits et les représentants des services techniques.

Porté par le consortium « Association des Scouts du Niger, Hope Sahel et le Collectif DJINGO » est financée à hauteur de 98 240 065 F CFA par Voice à travers OXFAM, sur une durée de 15 mois, et qui couvre les régions de Niamey, Tahoua et Tillabéri. Selon M. Tcherno Ali Diallo, Chef de projet, cette initiative vise à accroitre l'inclusion et la diversité dans les politiques nationales de promotion de la jeunesse pour atteindre des changements en termes d'autonomisation des jeunes et la possibilité pour ceux issus des minorités ethniques y compris ceux en situation de mobilité interne, de trouver un emploi décent et productif.

En effet, a souligné, le Chef de Projet « Nous sommes déjà dans l'opérationnalisation du projet, avec plusieurs activités réalisées à ce jour dont, l'établissement d'une situation de référence, une analyse sécuritaire, une cartographie des compétences et aspirations des jeunes, une stratégie de communication, un plan de Suivi-Evaluation, une plateforme numérique inspiré Emotive et enfin la réalisation de Bande Dessinée "Game Of Change" dont nous allons procéder tout à l'heure au vernissage ». Une présentation des Bandes Dessinées sur les Personnes vulnérables s'en ai suivi.

Auparavant, le Commissaire Général de l'Association des Scouts du Niger, Représentant du Consortium a tenue a remercié l'ensemble des participants ainsi que le Directeur Pays de Oxfam pour sa disponibilité et son appui constant.

Notons aussi, que le Secrétaire Général Adjoint M.Rabiou Guimba dans son discours de lancement a tenue à rappeler de l'importance accordée par les autorités pour cet projet et de leurs attentes pour sa bonne mise en œuvre avant de réitérer sa disponibilité ainsi que celle de sa structure pour appuyer le consortium dans la réussite de ce projet.

En souhaitant plein succès à cette initiative de générosité, de responsabilisation accrue des jeunes défavorisées et de justice sociale inclusive, le Secrétaire Général Adjoint a lancé les activités du projet. C'est sur une note de satisfaction que la cérémonie a pris fin.